

Un "cigare volant" aurait été aperçu à COMINES...

A Comines, jeudi, vers 22 heures 20, un ouvrier Bayardier a survolé une partie de la ville.

L'adjudant Coquelin et le gendarme Segers, tous deux officiers de police judiciaire de la brigade de Comines, ont entendu longuement dans la matinée de samedi le témoin de cette apparition : en l'occurrence M. Anicet Cornéillie, ouvrier maçon demeurant à Comines, rue des Trois-Ballots. Voici du reste les faits :

Rentré chez lui jeudi, vers 22 h. 20, M. Cornéillie fut soudainement surpris par les reflets

violets qui chatoyaient sur le blouson dont il était paré. Levant les yeux, il aperçut à une quarantaine de mètres de hauteur, un engin de la forme d'un cigare, qui émettait une lueur assez vive. Aux dires du témoin, l'engin pouvait mesurer 8 à 10 mètres de long sur 2 à 3 mètres de large. Au même instant, un automobiliste tourquennois observa le même phénomène.

Ceci se passait à l'intersection des rues de l'Apothicairerie et des Processions. Le mystérieux engin semblait se diriger vers le ba-

neau du Vieux-Dieu.

Pris de frayeur, M. Cornéillie s'en retourna rapidement chez lui et ce n'est que le lendemain qu'il confia la chose à ses camarades de travail. Longuement interrogé à la gendarmerie de Comines par MM. Coquelin et Segers, le témoin encore sous le coup de l'émotion, a relaté les faits que nous venons de signaler. Les gendarmes de la brigade de Comines, tout en enregistrant les déclarations de M. Cornéillie, ont reconnu l'excellente foi du témoin de jeudi soir.

...et une soucoupe à Roubaix

Selon des déclarations qui nous ont été faites par les habitants de Roubaix qui tiennent à conserver leur anonymat, dans la nuit du 14 au 15 septembre, vers 1 h. 20 du matin, une soucoupe volante aurait été aperçue dans le nord-ouest de la ville, à une altitude assez élevée.

Le mari dit avoir vu une sorte de disque très brillant, en dessous duquel on distinguait une sorte de cylindre lumineux et transparent.

Son épouse, qu'il avait réveillée, a déclaré avoir vu, elle, une boule rouge cernée de vert, les couleurs étant très belles du reste. Cela n'avait rien de comparable avec les étoiles, et ils ont pu observer le mystérieux objet pendant une durée évaluée à 500 secondes, puis le disque monta à la verticale et disparut.